



Nº 98

21 DE OCTUBRE DE 2018

CABILDO CATEDRAL DE CORIA-CÁCERES

DOMINGO XXIX DEL TIEMPO ORDINARIO



«Que tu misericordia, Señor, venga sobre nosotros, como lo esperamos de ti» (salmo responsorial). Esta misericordia de Dios nos vino, como nos anunció el profeta Isaías, por medio del Siervo *«que justificará a muchos porque cargó con los crímenes de ellos»* (1 lect.). Esa profecía se cumple plenamente en nuestro Señor Jesucristo, *«probado en todo, como nosotros, menos en el pecado»* (2 lect.), *«el Hijo del Hombre que no ha venido a ser servido, sino a servir y dar su vida en rescate por muchos»*. Desde ahí tenemos que estar dispuestos a compartir los sufrimientos de Cristo para la salvación del mundo, haciéndonos servidores de los demás (Ev.).

CEE, *Calendario Litúrgico-Pastoral*

**AL TERMINAR LA CELEBRACIÓN,
PUEDEN LLEVARSE ESTA HOJA
PARA LA MEDITACIÓN PERSONAL
Y COMPARTIRLA CON QUIENES NO HAN PODIDO VENIR**

- IS 53, 10-11

Al entregar su vida como expiación, verá su descendencia, prolongará sus años

- SAL 32

R. Que tu misericordia, Señor, venga sobre nosotros, como lo esperamos de ti

- HEB 4, 14-16

Comparezcamos confiados ante el trono de la gracia

- MC 10, 35-45

El Hijo del hombre ha venido a dar su vida en rescate por muchos.

¿SOIS CAPACES? _____

Esta versión de Marcos no tan conocida como la puesta en la petición de la madre de los Zabedeos. Se pide “un enchufe” clarísimo. Aquí son ellos los que abiertamente y sin diplomacia se lo piden a Jesús.

La petición que hacen los hijos del trueno Juan y Santiago es muy atrevida. Quieren ocupar el puesto de Dios, estar a la izquierda o a la derecha, va más allá de todo lo imaginable. Como dice el Papa Francisco buscar el escalafón , las dignidades y privilegios mundanos

Jesús en su pedagogía le lleva a decir que unirse a su suerte, a su vida, a su muerte pasa por el bautismo de la Pasión. Lo acepta y lo subraya. Es verdad que se identificaron con el proyecto de Dios y entregaron sus vidas por el Señor, porque aunque se ofrecieron y se entregaron a Él es una petición que sin saberlo les desbordaba ¿SOIS CAPACES? Pregunta como un dardo encendido. Y respondieron; Jo somos y lo cumplieron desde sus pobrezas, pecados y egoísmos.

Sus hermanos, apóstoles se molestan. Se enfadan. Les parecen groseros. Lo que ellos también en el fondo de su corazón albergaban y buscaban. El escalafón es el escalafón. Jesús sabe que tiene que irlos educando con paciencia y humildad en el único camino de santidad que nos cuesta de verdad entrar porque es más gracia que premio, es el camino de los humildes, de los pobres, de saber que el Señor “derriba del trono a los soberbios y enaltece y saca adelante a los humildes”.

Ante la doctrina de Jesús que Él vive en lo más profundo del corazón de elegir el último puesto, el camino de la humildad, ellos quizás no entienden, como no entendemos nosotros que seguir a Jesús exige el camino arduo y estrecho de los pequeños, de los humildes, del no brillar porque siempre está la tentación de quien sueña como los poderosos y no servir de rodillas como enseñó hasta el final Jesús con sus palabras y sobre todo con su vida.

+Francisco Cerro Chaves (Obispo de Coria-Cáceres)



«Aquí se ofrecen dos cuestiones, a saber: si debe sentarse alguno a la derecha del Señor y si no tiene el Señor de todo lo creado potestad de dar este lugar a aquéllos para quienes está preparado. En cuanto a lo primero, diremos que ninguno se sentará a la derecha ni a la izquierda, porque aquel trono es inaccesible a toda creatura humana y por tanto dice: "Sentarse a mi diestra o a mi siniestra, no es mío darlo a vosotros", como si algunos hubiesen de sentarse. Contesta en verdad a los que le preguntan condescendiendo con su intención, puesto que no conociendo aquel trono exelso, ni la cátedra que está a la derecha del Padre, lo que en realidad pedían era la supremacía sobre los demás y el principal de los doce tronos, que habían oído prometer a los apóstoles. En cuanto a lo segundo, diremos que está en la potestad del Hijo de Dios el conceder tal don, por lo que dice San Mateo: "Se ha destinado por mi Padre ", es como si dijera: "Se ha destinado por mí" (Mt 20,23), y así es que San Marcos no dice por mi Padre. Por tanto lo que dice Cristo es en resumen: Moriréis por mí pero esto no basta para que alcancéis el primer puesto, porque el que llegue al martirio con virtud superior a la vuestra alcanzará mucho más que vosotros. Los que por sus obras lleguen a hacerse los primeros, éhos serán los destinados a la primacía. De este modo el Señor los instruye para que no se forjen ilusiones, a la vez que no quiere contristarlos». (San Juan Crisóstomo)

CONCATEDRAL DE SANTA MARÍA:

Plaza de Santa María, n.º 3
10003 CÁCERES

Gestiones culto:

Tfno.: (+34) 927 215 313
(+34) 689 284 866

concatedral.caceres@gmail.com

Gestiones turismo:

Tfno.: (+34) 660 79 91 94
concatedralcaceres.redes@gmail.com

En las redes sociales:

 @ConcatedralCaceres  @ConcatedralCC 
concatedralcaceres

<http://concatedralcaceres.com/>

SANTA IGLESIA CATEDRAL DE LA ASUNCIÓN DE NUESTRA SEÑORA

Plaza de la Catedral, n.º 5 / 10800 CORIA-
Tfno.: +34 927 503 960